J'aime le cœur joyeux qui dans le silence et en le silence Me porte son regard, loin du monde et des discours. Vous, pour beaucoup, vous aimez les grands cris, vous aimez être les premiers dans ce que Je vous donne et Moi J'aime les derniers, les petits, les sans-voix, ceux qui se taisent et qui en leurs cœurs, dans le silence, portent Ma Parole.

[LE SEIGNEUR] Ta volonté doit être en la Mienne. Il n'est pas toujours facile pour l'homme de connaître le chemin mais Je le guide sur la voie et Je le mène d'un pas ferme. Je lui assure la victoire sur lui-même et sur les pièges du démon.

En premier, sache que Ma Volonté est amour et que Mon Amour est Volonté d'amour. L'amour fleurit en Ma Volonté et Ma Volonté est le berceau de l'amour. Celui qui s'y abandonne trouve la voie tracée pour lui par Moi. Pourquoi ? Parce que Ma Volonté est amour et qu'en l'amour Je transporte tout homme en Mon Cœur afin de l'initier à Ma Volonté qui seule le sauve et le fait grandir. Il n'est rien de comparable à Ma Volonté puisque Ma Volonté est en le Père et que par elle Je nourris les hommes à la Volonté du Père qui est tout amour.

Me suivre, c'est abandonner ses choix et entrer en Mon Amour qui est Ma Volonté. Là, l'homme trouve le repos et la juste voie. Il vient s'abandonner en Ma Lumière qui lui donne vie et renouvelle en lui l'action de grâce. Rendre grâce, enfants, c'est reconnaître sa faiblesse et dans toute sa faiblesse laisser entrer en le cœur la Lumière que Je suis, afin qu'elle irradie dans vos ténèbres et vous porte le fruit de la Vie que Je suis. L'amour, c'est en Moi que vous le trouverez et en Moi que vous apprendrez à le faire fructifier en vous, par l'abandon, par le lâcher-prise et par l'adhésion à Ma Volonté qui est Divine, Mes enfants, ne l'oubliez pas ! Si tu entres dans Ma voie, si tu prends Mon chemin, toujours tu verras l'horizon et l'horizon te sera donné. Abandonne-toi sans cesse. Dans le silence Je veille, Je vois tes pas, Je corrige tes faiblesses et plus tu Me regardes et plus tu apprends à dire oui, parce que tu comprends par le cœur que sans Moi vous ne pouvez rien faire. Et ainsi, tu t'abandonnes à Ma Divine Volonté.

Il n'est pas besoin de discours pour être près de Moi. Dans le silence Je suis, dans le silence Je viens. J'aime le cœur pauvre, J'aime la solitude en le Cœur afin de le remplir de Ma Présence et lui porter du fruit. Ce que Je donne à l'homme, J'aime le lui transmettre dans la simplicité et dans le silence. Pourquoi ? Les hommes trop souvent crient à grands cris ce que dans le secret Je leur porte. Elle est bien humaine cette parole-là! S'extasier dans le silence, dis-moi, n'est-ce pas la plus grande part? Trop d'agitation Me nuit. Qu'importe, chacun reçoit ce qui est bon pour lui.

Démon est trompeur, il pousse à l'esbroufe.

J'aime le cœur joyeux qui dans le silence et en le silence Me porte son regard, loin du monde et des discours. Ce que Je donne dans le secret, pourquoi les hommes le crient-ils haut et fort dans les assemblées ? Ils se justifient, ils se glorifient eux-mêmes en agissant ainsi. Mais, enfants, sachez-le, Je donne à chacun dans le secret du cœur et J'aime avant tout la simplicité du cœur, la sagesse de l'abandon, le silence des lèvres et l'accueil du cœur. Vous, pour beaucoup, vous aimez les grands cris, vous aimez être les premiers dans ce que Je vous donne et Moi J'aime les derniers, les petits, les sans-voix, ceux qui se taisent et qui en leurs cœurs, dans le silence, portent Ma Parole.

J'ai parlé aux foules, J'ai crié dans le désert et près de Mes apôtres Je me suis posé tel que Je suis, avec toute la Divinité dans Mon Humanité. J'ai dormi près d'eux, partagé de maigres repas, souffert sur les routes avec eux et notre union fut la force de l'amour que Je leur ai inculqué dans le silence.

Enfants, dans le silence Je parle et dans le silence l'homme attentif, l'homme humble entend Ma voix parce qu'il sait taire la sienne. Il sait simplement être sans voix et écouter la Mienne.

Je ne vous reproche rien, J'aimerais simplement que vous sachiez M'écouter et M'entendre dans le tréfonds de votre cœur et que ce que Je vous donne dans le silence ne fasse pas l'orgueil de vos cœurs. Qui est le plus grand, qui porte la vie, qui est la Vie ? Pensez-vous que Je Me sois glorifié¹ ? Dans la souffrance J'ai porté Mon chemin pour vous délivrer de toutes vos vanités, de tous vos orgueils, de toutes vos suffisances.

Abandonnez votre moi orgueilleux. Dans le silence, suivez Mes pas. Celui qui M'écoute ne fait rien de lui-même et il ne se glorifie pas. Il se tait dans le silence, il entre dans sa tanière et il vit simplement, nul ne le remarque.

Ne soyez pas des pharisiens avec des franges d'orgueil à chaque pli de vos manteaux. Je n'ai que faire de vos discours et même ils vous enlisent. Ce que Je donne dans le secret, pourquoi l'agitez-vous au grand jour en vous glorifiant vous-mêmes ?

Vos cœurs en liesse Me ravissent, mais vos cœurs qui vous glorifient vous-mêmes M'attristent. Je donne gratuitement pour vous faire grandir. Sachez alors prendre la balle que Je vous donne pour votre envol sans en faire une histoire pour votre propre gloire.

Tous n'avez pas la même facilité de vie. Taisez-vous afin de ne pas blesser. Restez discrets afin de ne pas violer votre prochain. Je donne à chacun même nourriture, mais tous n'avez pas même comportement. Ne blessez pas le pauvre qui attend et qui en ce monde ne bénéficie pas de vos facilités de vie.

Lazare était Mon grand ami et Lazare avait le cœur pur. Il savait que les richesses qu'il avait lui avaient été données et il eut à cœur de partager avec tous afin que chacun soit heureux. Ô, combien de pauvres a-t-il accueillis! Et son cœur juste accueillait chacun comme un des siens. J'aimerais qu'il en soit ainsi de vous, Mes enfants et que la terre ainsi soit renouvelée dans l'amour. Sans vanité, sans fausse gloire, celui qui se tait porte en Mon Cœur la paix parce qu'il ne montre rien et qu'il est fidèle à Ma Parole.

¹⁾ Cf. [**Jn 8**, 54] «Si je me glorifie moi-même, ma gloire n'est rien : c'est mon père qui me glorifie, lui dont vous dites 'Il est notre Dieu'».

Le don, c'est dans le silence qu'il se porte et qu'il est donné. Ta joie, tu peux la montrer. La joie peut être montrée, à condition qu'elle ne blesse pas le cœur de celui qui peut se sentir délaissé.

Abaisse-toi en chaque instant afin qu'aucun de tes mouvements ne puissent blesser celui qui t'écoute, te regarde et te voit. Homme, ce que Je donne, qui que tu sois, apprends à le manduquer dans le silence et ne le distribue pas à tout vent au risque de créer des vents contraires. Témoigner, c'est bien, mais méfie-toi toujours du chemin du témoignage à celui de sa propre glorification. Tout don est donné, tout don est gratuit. Il faut parfois taire sa joie pour ne pas blesser le cœur isolé qui attend et ne voit pas. Il faut en l'homme la tempérance afin de ne pas blesser.

Tout homme a son chemin et tout chemin est identique. Tout homme vient sur terre où il est appelé pour apprendre à grandir dans le silence, à se taire pour ne pas se glorifier, pour apprendre à marcher au Soleil de Dieu et en chaque instant Me donner sa vie afin que par Moi elle fructifie. Les grands discours se taisent en Ma Présence. Qui est comme Dieu?

Prends ton bâton et suis-Moi.

Prends la plume et glorifie-Moi en transcrivant Ma Parole que pour tous Je donne afin de guider chacun sur le chemin de Lumière, de la Lumière que Je suis.

Veille et sois fidèle. Dans ta pauvreté Je descendrai. Toujours dans le silence Je te surprendrai et Je t'instruirai pour que tu transmettes Ma Parole, que tu la donnes et que tu ne gardes rien pour toi-même, sauf si Je te le commande. Moi seul suis ton guide. La tempête ne pourra chavirer le bateau ni les vents emporter la barque.

La lumière de la lune sur la vague, telle est Ma Présence en le cœur de l'homme dans la noirceur de monde. La lumière demeure, la vague est emportée.

Soyez fidèles, Mes enfants! Ayez le cœur ouvert et vous pourrez recevoir. Le don vient de Moi. Le don en l'homme naît par Moi. De vous-mêmes vous ne pouvez rien faire. Ainsi en est-il de la Sagesse qui porte en l'homme la Demeure du Père. Qu'as-tu que tu n'aies reçu²?

En marchant ainsi, ton cœur à l'écoute sans le savoir portera le fruit de Mon Amour pour la multitude. Abandonne-tout et suis-Moi.

Dans le silence du monde, tu Me trouveras et Je te porterai de l'Eau vive de Mon Cœur pour la multitude qui viendra. Que sais-tu de demain, toi qui ne peux compter la mesure de tes jours ? À Moi l'Éternité, à toi de Me suivre pour l'éternité. Quel chemin de paix alors en le cœur de l'homme !

Je viendrai toujours comme un voleur à l'assaut du cœur afin de l'enfouir en Ma Puissance et de le mettre à l'épreuve de Mon Cœur.

L'homme qui Me suit a la lumière de la vie mais il ne sait ni ne connaît ni l'instant ni l'heure de Ma venue. Soyez prêts en tout temps, Mes enfants, car Je viens à vous en toute heure du jour et de la nuit, mais si votre cœur se distrait il n'entendra pas le souffle léger qui l'envahira et il

manquera le rendez-vous. Ô hommes, soyez attentifs aux dons du Ciel qui en ces temps vous poursuivent pour vous sauver. Que savez-vous des souffrances, que savez-vous, enfants ?
Soyez fidèles!

La liesse en le cœur, Moi seul vous la porterai. Ainsi vous grandirez et sous l'arbre de Jessé vous porterez du fruit.

Mais, enfants, priez dans le silence du cœur, qu'à toute heure du jour et de la nuit votre regard vers Moi soit porté. Ainsi, Je pourrai vous porter l'élixir de Vie de Mon Cœur donné, ouvert pour la multitude sur le bois sec et dur de la Croix. À genoux, portez-Moi un regard confiant, JE SUIS VOTRE SAUVEUR. Voyez Mes bras, ils sont ouverts, ils vous accueillent.

Prends ton manteau et toujours suis-Moi là où Je te mènerai. Le monde n'a qu'un temps, le Ciel a mille temps, enfant, le Ciel est Éternité. En ton bagage Je dépose Mon Cœur, en la Source vive Il renouvellera les vôtres et les brûlera en Mon Amour.

Enfants, à chacun Je donne une voie et en chaque voie Je suis. À chacun de M'écouter, de tendre l'oreille et de M'entendre!

JE SUIS VENU POUR LA MULTITUDE!

Comment pourrais-je en laisser certains? Mes pensées ne sont pas vos pensées et Mon Divin Cœur bat pour la multitude. J'aime chacun comme s'il était un avec Moi. J'unis chacun à Moi, Je prends chacun contre Mon Cœur et Je donne à chacun selon Ma Parole et Mon Entendement. Chacun est nourri, enfants, chacun a sa part d'héritage, chacun reçoit.

L'homme, qu'il regarde en son cœur les trésors que Je lui porte, dans le secret il trouvera la voie et la sagesse lui sera donnée.

Je ne donne pas plus à l'un qu'à l'autre puisque ce que Je donne est pour la multitude! C'est à l'homme de distribuer et de transmettre. C'est à l'homme d'apprendre à donner et de partager, dans la simplicité toujours, dans l'abandon du cœur à l'image du Mien donné.

Je suis la Vigne, vous êtes les sarments. Demeurez attachés à la Vigne et vous vivrez et vous porterez du fruit. Si l'on vous presse, ne retenez rien, l'eau de la vigne qui sortira du grain sera pour nourrir la multitude et l'abreuver de Ma Parole.

ENFANTS, SOYEZ ATTENTIFS CAR JE VIENS BIENTÔT et en vos demeures Je porterai Ma Lumière afin que vous ne marchiez plus dans les ténèbres mais que vous ayez la Lumière de la vie : Moi, votre Sauveur et votre Dieu!

ENTREZ DANS L'ESPÉRANCE! Croyez et vous Me verrez descendre sur la nuée et tous serez réconfortés!

ENTREZ DANS LA DANSE, enfants, dans la danse du Cœur qui descend pour vivifier et revivifier les vôtres!

DANS L'ATTENTE, PRIEZ. DANS L'ATTENTE, NE CESSEZ DE PRIER! Et vos cœurs s'ouvriront à la Lumière et Je Suis envahira vos demeures et vous Me verrez, Moi, le Roi des rois!

SUR LA TERRE JE POSERAI LE PIED. Un grand tremblement de terre suivra et vous Me verrez tous, les petits et les grands, les malades et les bienportants, les sans foi et ceux qui ont la foi. Et chacun tombera à genoux

et chacun se frappera la poitrine et chacun pleurera des larmes amères et des larmes de joie et les cœurs seront guéris et la terre, toute la terre, retrouvera vie!

Mes enfants, attendez-Moi, veillez-Moi car Je viens et Je viens bientôt éclairer vos demeures de Ma Lumière d'amour.

SOYEZ DANS L'ATTENTE, MON RETOUR VIENT BIENTÔT.

EN VOS CŒURS, DÉPOSEZ L'ESPÉRANCE!

JE SUIS VIENT, ENFANTS, VOUS DÉLIVRER DE VOS TORPEURS ET L'IMPOSTEUR S'ENFUIRA EN HURLANT.

En le cœur, espérez!

Je vous le dis, je viens et je viens bientôt et Je sauverai le monde de son apostasie et je le délivrerai des menteurs et des fossoyeurs.

Ayez confiance, J'ai vaincu la mort!
L'HEURE VIENT ET ELLE VIENT BIENTÔT DE MON RETOUR!

Veillez, priez, ouvrez vos cœurs à Ma Présence. IL VIENT LE TEMPS DU NOUVEAU ET CHACUN ME VERRA!

Dans le silence du cœur, sans cesse Je t'attends.

Sois fidèle! Comme un voleur, Je viens prendre ta demeure.

Si Je t'isole, crois-tu que ce soit pour rien? Dans le silence Je suis et dans le silence seul, l'homme peut M'approcher et M'entendre. Viens et suis-Moi et tu ne marcheras pas dans les ténèbres mais tu auras la Lumière de la vie³!